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Antrag zum Haushalt 2021  

Tischvorlage zur Sitzung HFA am 11.02.2021  – TOP 12 Haushalt 2021 und 

Vorlage Rat am 18.02.2021 

 

Mittelbereitstellung und Einrichtung einer Stabsstelle/Referentenstelle  

Budget 10.01 Verwaltungsvorstand 

 

 

Sehr geehrte Frau Diekmann, 

 

namens und im Auftrag der Fraktion Pro Coesfeld beantrage ich die Einrichtung einer Stabsstelle 

für Koordinierungsmaßnahmen wie z. B. die Akquise von Fördergeldern. Der Stellenumfang 

sowie weitere notwendige Koordinierungsaufgaben werden durch die Verwaltung festgelegt.  

 

Begründung 

 

Die Akquise von Fördergeldern muss eine zentrale Aufgabe sein. Der Stellenanteil ist von der 

Verwaltung im Rahmen einer Erhebung festzulegen. Dem Stelleninhaber könnten daneben ggf. 

noch andere zentrale Koordinierungsaufgaben übertragen werden.  

 

Eine dezentrale Akquise aus einem jeweiligen Fachbereich halten wir für nicht zielführend. In 

der täglichen Verwaltungspraxis sieht es oft so aus, dass eine Nebenaufgabe, hier die Recherche 

nach Fördermitteln, einen gewissen Stellenanteil erfordert. Nehmen wir als Beispiel einmal, dass 

das zuständige Personal 70 % des Stellenanteils für die Sachbearbeitung und 30 % für eine 

Akquise der Fördergelder hat.  

 

Zunehmende Arbeitsverdichtung oder steigendes Fallaufkommen kann aber dazu führen, dass 

das Personal mit den jeweiligen Stellenanteilen für die Hauptaufgabe nicht mehr auskommt. Um 

etwa aufkommende Rückstände aufzufangen, werden die Stellenanteile zugunsten der 

Sachbearbeitung verschoben. Dies ist ein schleichender Prozess, der die eingangs genannten 

prozentualen Stellenanteile aufweichen lässt. Somit besteht die Gefahr, dass die Akquise nach 

Fördergeldern aus nachvollziehbaren Gründen ins Hintertreffen gerät. 

 

Mit der von uns angeregten Stabsstelle, soll sich der oder die zukünftige Stelleninhaber*in 

vornehmlich um das Produkt „Akquise von Fördergeldern“ beschäftigen. Die jeweiligen 



Fachbereiche sind dann bei fachspezifischen Fragestellungen einzubeziehen. So entsteht ein 

zentrales Controlling, das sicherstellt, dass Möglichkeiten für Fördergelder rechtzeitig erkannt 

und diese dann fristgerecht beantragt werden.  

 

Weitere Ausführungen folgen in den Sitzungen 

 

Mit freundlichen Grüßen 

Im Auftrag 

 
Günter Hallay 

Fraktionsvorsitzender 


